

PROVINCIA | Sucesos

Tragedia ferroviaria en Adamuz: decenas de fallecidos y heridos tras el descarrilamiento de dos trenes

Según los datos oficiales la cifra de fallecidos asciende a 39 y más de 140 heridos

Redacción

Lunes 19 de enero de 2026 - 08:22



Un grave accidente ferroviario ocurrido en la tarde de ayer domingo ha dejado un número significativo de víctimas mortales y decenas de heridos tras el descarrilamiento de dos trenes de alta velocidad en el término municipal de Adamuz, en la provincia de Córdoba.

El siniestro se produjo alrededor de las 19:45 horas, cuando un tren de la compañía Iryo, que cubría la ruta entre Málaga y Madrid-Puerta de Atocha, descarriló en un tramo de vía recta poco

después de pasar por la estación de Adamuz. En ese momento, otra unidad, un tren Renfe Alvia que circulaba en sentido contrario desde Madrid con destino a Huelva, también se salió de las vías tras el impacto.

Balance de víctimas

Aunque las cifras oficiales siguen actualizándose conforme avanzan las labores de rescate y atención sanitaria, las últimas estimaciones de las autoridades sitúan al menos 39 fallecidos y más de un centenar de heridos, entre ellos varios en estado grave.

La complejidad del accidente y la situación de algunos vagones han dificultado las labores de rescate y la extracción de víctimas atrapadas en el interior de los convoyes.

Respuesta institucional y de emergencia

La Junta de Andalucía ha movilizado un amplio dispositivo sanitario en colaboración con servicios de emergencia, desplegando más de una veintena de equipos y redistribuyendo recursos como sangre para atender a los heridos en centros sanitarios de Córdoba y Jaén.

El presidente de la Junta, Juan Manuel Moreno Bonilla, calificó la noche tras el suceso como “muy difícil” y advirtió de que el número de víctimas podría aumentar conforme avance la identificación e intervención en la zona del siniestro.

Además, ADIF y las compañías ferroviarias implicadas han habilitado líneas de atención telefónica (como el número 900 101 020) y servicios de apoyo para los familiares de las víctimas, así como puntos de asistencia psicológica en varias ciudades.

Causas y suspensión de servicios

Las causas del accidente aún no han sido determinadas de forma oficial. El tramo de vía donde ocurrió el descarrilamiento estaba recientemente renovado y, según el ministro de Transportes, se trata de un siniestro “tremendamente extraño” que tendrá que ser investigado a fondo por una comisión técnica independiente.

Mientras tanto, la circulación de trenes de alta velocidad entre Andalucía y Madrid permanece suspendida desde el domingo por la noche y, al menos, durante toda la jornada de este lunes 19 de enero.

Solidaridad y apoyo

Ante la magnitud de la tragedia, numerosos municipios vecinos han puesto a disposición espacios de acogida y asistencia, y organizaciones de la sociedad civil y religiosas han ofrecido apoyo a las personas afectadas y a sus familias.